

# Pressemitteilung

## Symbolische Spendenscheckübergabe für die Aufforstung von 7.000 Bäumen im Oberurseler Stadtwald

Antje Runge, Bürgermeisterin der Stadt Oberursel, und Christian Zilch, Bereichsleiter Vertrieb der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG, begutachten das Pflanzareal.

24. März 2022, Bad Homburg v. d. Höhe. Bereits im November letzten Jahres berichtete die Raiffeisenbank im Hochtaunus von dem gemeinsamen Beitrag der Bank und ihrer Kunden für den neuen Lebensraum im Taunus. Die Rede ist von 7.000 Bäumen für den Oberurseler Stadtwald. Das 1,2 Hektar große Areal für den Mischwald als neuen Lebensraum wurde in enger Zusammenarbeit mit dem zuständigen Revierförster der Stadt, Luis Kriszeleit, im Oberurseler Stadtwald in der Waldabteilung 32 ausgewählt.

Die Gesamtinvestition der Bank von rund 30.000 Euro – 15.000 Euro entfallen auf die Pflanzaktion - ermöglichte es, die Aufforstung durchzuführen. Auf dem brachliegenden Areal wurde im Rahmen eines Mitarbeitererevents der Raiffeisenbank im letzten Herbst mit der Pflanzaktion begonnen. Darüber hinaus wurden insgesamt 7.000 Eichen, Hainbuchen und Winterlinden gepflanzt.

Antje Runge, Bürgermeisterin der Stadt Oberursel, Christian Zilch, Bereichsleiter Vertrieb der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG und Luis Kriszeleit, Revierförster der Stadt, sind am gestrigen Mittwoch für eine gemeinsame Begehung des Areals und die symbolische Spendenscheckübergabe im Oberurseler Stadtwald zusammengekommen.

„Es ist schön, das Ergebnis des Engagements, beginnend bei unseren Kunden, gefolgt von der guten Zusammenarbeit mit der Stadt Oberursel bis hin zur tatsächlichen Pflanzaktion wachsen zu sehen. Neuer Lebensraum entsteht und wirkt dem Waldsterben entgegen,“ sagt Christian Zilch.

Auch die Stadt zeigt sich erfreut über das nachhaltige Engagement. „Wir sind dankbar für die großzügige Spende im Rahmen dieser Aufforstungskampagne. Für uns ist es sehr wichtig, dass sich auch Unternehmen und Institutionen aus der Region ihrer nachhaltigen Verantwortung bewusstwerden“, ergänzt Oberursels Bürgermeisterin Antje Runge.

Alle Informationen rund um die Aufforstungskampagne der Raiffeisenbank als auch das Wachstum der Bäume können auf den Social-Media-Kanälen des Finanzinstituts als auch auf [meinebank.de/aufforstung](http://meinebank.de/aufforstung) verfolgt werden.



Abbildung 1: Antje Runge, Bürgermeisterin der Stadt Oberursel, Christian Zilch, Bereichsleitung Vertrieb der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG und Luis Kriszeleit, Revierförster der Stadt Oberursel, bei der symbolischen Spendenscheckübergabe (von links nach rechts)

Einblicke in unsere Aufforstungskampagne erhalten Sie in folgendem Video:



## Über Meine Bank der Raiffeisenbank im Hochtanus eG

16.000 Kunden setzen ihr Vertrauen in Meine Bank der Raiffeisenbank im Hochtanus eG, die in vier Filialen und an ihrem Verwaltungssitz in Bad Homburg rund 91 Mitarbeiter beschäftigt. Mit ihrem OnlineOnly-Konto ist sie eine der wenigen Banken, die ein Onlinekonto ohne unnötige Gebühren anbieten. Das Dienstleistungs- und Produktangebot umfasst neben Giro- und Sparkonten insbesondere die persönliche Beratung von Privat- und Geschäftskunden in allen Fragen rund um private bzw. gewerbliche Finanzierungen sowie Geldanlagen und Versicherungen. Die Bilanzsumme beläuft sich auf 1,03 Mrd. Euro. Über die eigene Onlinefiliale ist die Bank für alle ihre Kunden erreichbar – jeden Tag, rund um die Uhr. Als einer der Pioniere des kundenorientierten Bankings bietet Meine Bank seit Langem fachlich fundierte Beratung auch außerhalb der Banköffnungszeiten an – ganz nach Kundenwunsch persönlich oder digital (weitere Informationen: [meinebank.de](http://meinebank.de)).

Abonnieren Sie unsere Social-Media-Kanäle und bleiben Sie informiert:

